
「（仮）ミライ構想のめざす姿」に対する意見

項目：「つながり」を通じ、多様な価値や可能性を創出するまち

意見・提案 理由・背景

人とのつながりの中で安心して暮らす市民

地域の特性を活かしたまちづくりを推進してほしい。
第８次総合計画に掲げている姿は変わらないと思うから。

（具体な施策を考える際には）橋の下音楽祭、トヨロック等、

その他、サブカルチャーや若手クリエイターとの連携も盛り込

んでみてはどうか。

橋の下音楽祭は全国に誇れるイベントで、若手クリエイターの活躍の場になってい

るから。

「（仮）ミライ構想のまちづくりの基本的な考え方」に対する意見

項目：発想の転換

意見・提案 理由・背景

地域にある資源を活かしたまちづくりを推進してほしい。 地域の貴重な資源を活かし、活用することが重要であるため。

「都市構造」に対する意見

項目：都市構造の実現に向けた方針

意見・提案 理由・背景

それぞれの地域の特徴をさらに進化させ、活かすことができる

都市構造にすることが重要ではないか。

どこに住んでいても住みやすくて、その地域に住むことに誇りが持てるような都市

が理想と考えるため。

高齢者が増え限界集落になっている所には空き家バンク等を利

用して移住者を増やす事は必要と思う。

石野地区は休耕田・空き家が多く、過疎化が進んでいるが、その反面、小規模校の

ため手厚い教育が受けられることはアピールになると考えるため。

これまでの豊田市開発審査会基準第１８号に基づく開発による

小中学生の増加と、高齢化が同時に進んでおり、家から病院・

買い物などに向かうには自動車しか移動手段がなく、バス停ま

でが遠いため、デマンドバス・タクシーなどの充実が必要。

豊田市開発審査会基準第１８号により山村地域に人口が増加し、小・中学校の人数

が増加している。その一方で、高齢者も増加しているが、交通機関が少ない。デマ

ンドバスやタクシーの使用が多くなっているため。

耕作放棄地（田・畑）の活用を考えてほしい。
高齢化や後継者不足などで田畑が荒廃している様子を見ると残念でならない。農地

への規則・法を変える必要もあると考えるため。

森林・里山の整備を入れて欲しい。 石野地区は山間地であり、過去に土砂災害で人が亡くなっている。人口減少などで

管理できず、山が荒れると災害の危険度が加速度的に増してしまうため。

その他

意見・提案 理由・背景

せっかく地域に出かけるなら、地域ごとの問題課題や要望に広

く耳を傾け、施策の優先順位や計画事業立案の参考とする機会

とすべきではないか？

何年かごとに巡ってくる総合計画の策定時こそ、市側が用意した仕組みを

もって、広く市政や施策に対する意見を求め、市が市民に寄り添っていることをア

ピールすべきと考えるため。

第９次豊田市総合計画への各種意見・提案


